
Projet Ville - Besançon Horizon 2001 - Communication

M. LE MAIRE : Je vous indique simplement où on en est dans l’avancement de ce projet. La
réflexion est pratiquement terminée entre les services et la Municipalité. Je remercie au passage les
services et les élus Adjoints qui ont travaillé sérieusement sur ce projet.

Nous aurons donc en septembre un texte écrit que nous examinerons et qui sera soumis au
Conseil des Directeurs. Nous aviserons peut-être la population de l’élaboration de ce projet. Il s’agit
surtout d’avoir un projet Horizon 2001 cohérent, qui sera donc un document de prospective comme
on le souhaite assez fréquemment dans cette enceinte.

Dont acte.
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